

re de la retraite sonnait trop tôt, la grâce a adouci cette amertume et est demeurée victorieuse dans cette lutte avec son ennemi journalier.

Comme vous me le disiez dans votre dernière lettre, je suis l'enfant de la providence; peut-il être malheureux le fils d'une aussi bonne et aussi puissante mère ?

C'est dans un petit voyage que j'ai fait au Vert que j'ai reçu trois de vos lettres et une de mon oncle, le six Février. Votre dernière lettre du 27 juin avait été écrite le jour même de mon arrivée à St-Boniface. J'ai été heureux d'apprendre qu'à cette époque vous étiez tous bien. Parmi les nouvelles du second ordre, celle de l'arrivée de mes malles m'a été très agréable. Le Bon Dieu avait tout simplement voulu me priver du plaisir de faire mes petites largesses moi-même; la manière dont vous y avez supplé n'a pu que m'être très agréable, et puisque vous me dites que tout le monde a été satisfait, pourrais-je ne l'être pas ? Vous savez que mon plus grand bonheur est de faire plaisir; ceux dont il s'est agi dans cette distribution me sont trop chers pour que cette satisfaction ne fut pas doublée.

(A suivre.)

LE REGRETTE PÈRE GODTZ C.S.S.R. CURE DE BRANDON

Tout Brandon pleure celui que l'on appelait "le bon Père Godtz !" (Good Father Godtz.) Il a succombé, le 7 mars, au matin, à une syncope de cœur, et le frère qui sonnait le réveil l'a trouvé mort, assis sur le bord de son lit, la tête appuyée sur la main gauche.

La veille au soir, le médecin l'avait déclaré mieux et hors de danger, et lui-même avait montré une joie exubérante. On croit que les travaux récents de la construction de l'église, les voyages pénibles par un froid rigoureux à Yorkton, pour une fondation au milieu des Galiciens, et des sollicitudes nombreuses ont abrégé cette vie si précieuse. Le regretté défunt n'avait que 62 ans. Il était né en Belgique le 18 décembre 1842.

C'est une perte douloureuse pour Brandon et pour tout le diocèse. Comme Mgr l'Archevêque l'a bien dit en faisant son oraison funèbre, c'était non seulement un saint prêtre à l'esprit apostolique, un religieux modèle, très dévoué à sa congrégation, mais aussi un pasteur modèle, le père et l'ami de tous,